
REUNIONS DE QUARTIER 10/16-06-25 

SUITES DONNEES AUX PRECEDENTES REUNIONS DE QUARTIER 

Elles se sont déroulées en octobre 2024 

Ci-dessous : principales demandes qui avaient été faites et les réponses apportées. 

OCTOBRE 2024 
DEMANDES SUIVI  

Sécurité  
- Passage piétons pour descendre du bus Maugerie  

 

- Hauteur des plantes gênent la sécurité sortie 

Maugerie rte de Jargeau  

 

- Vitesse excessive après les plateaux surélevés en 

sortant du bourg rte d'Orléans  

- Bord de route d'Orléans en venant de Rigotte : 

sécuriser un cheminement piétons  

 
 
- Peut-on faire des pointillés pour pouvoir tourner 

chemin de St Germain en venant de Tigy ? 

 

- Est-il possible de mettre un passage piéton en face 

d’Intermarché pour les piétons arrivant du chemin de 

St Germain ? 

 

 
 

 

- Rond-point des pompiers : problème de visibilité à 

cause la végétation, dangereux pour les enfants à 

pied ou à vélo qui ne voient que tardivement l’arrivée 

des voitures. 

 

- Arrivée par la rue de la Thomassinière, pas de 

panneau d'entrée de village pour préciser la vitesse 

50 km/h 

 
 

- Stationnement gênant voir pénible sur le trottoir au 

niveau de l'école aux heures d'entrée et sortie. 

 

- Beaucoup de véhicules tournent vers la rue du pré 

aux moines en arrivant de Jargeau mais du mauvais 

côté de la route 

 
 
 

 
 
 
Ai vérifié moi-même : si 
on s’arrête bien à la bande 
stop très bonne visibilité 
 
 
Dans le cade de la révision 
du PLU, on va mettre un 
emplacement réservé le 
long de la route 
 
 
 
 
Un feu va être installé 
pour sécuriser la sortie de 
la ZA ; ensuite, nous 
pourrons mettre un 
passage piétons avec 
bouton d’appel  
 
Rasé fin automne 2024 
 
 
 
 
Panneau installé semaine 
25 
 
 
 
 
 
Bacs à fleur déjà installés 
en attente installation 
pérenne 2025 



Travaux voirie 
- rte de Jargeau sortie de bourg :  vitesse et 

dégradation de la chaussée  

 

- Rue de l’ancien moulin, réparation ? 
 
 

- Ornière sur la route de Rigotte suite au trafic (champ 
de maïs) 

- Revoir l’enrobé Rte de Tigy, entre plateau surélevé et 
le rond-point des pompiers  

 
Sujet n°1 prochaine 
réunion commission 
sécurité 
Demandé à la CCL octobre 
2024 
 
 
 
La réfection de toute cette 
portion de route est dans 
le planning du Conseil 
départemental 

 
Divers 

- Panneau interdit aux chiens au parc jeux enfants 
- Besoin de lumières chemin qui va de l’espace culturel 

au chemin des Marnes 
- Quelle règlementation exacte concernant l’entretien 

des berges de la Bergeresse 

 
 
 
 
 
Courrier envoyé aux 
riverains en décembre 24 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



INFORMATIONS 
 
Ferme solaire 
Le projet prend du retard du fait des analyses de sol complémentaires demandées par la Chambre 
d’agriculture. Le maire a directement interpelé la Préfète sur le sujet. Si tout se passe bien :  avis de la 
Préfecture, de la Mission Régionale d’Autorité environnementale été 2025, enquête publique automne 
2025, archéologie préventive 1er trimestre 2026, début des travaux printemps/été 2026, mise en service 
2027 ?  
 
Vidéoprotection 
Des caméras vont être installées aux points d’apport volontaires. Elles ne le sont pas encore car nous 
sommes toujours en attente de la demande de subvention faite auprès du Fonds Interministériel de 
Prévention de la Délinquance. 
 
Professionnels de santé 

- A l’espace tram 
Sage-femme, diététicienne/nutritionniste, sexothérapeute/naturopathe/réflexologie plantaire 

- A l’ancienne pharmacie 
Opticien, bientôt audio-prothésiste 

- Au pôle de santé 
Médecin, dentistes, infirmières 

- Cabinet de kinés 
 

Embellissement de la commune 

En août, la Société d’Horticulture d’Orléans et du Loiret fera sa tournée d’inspection à Vienne en Val dans 

le cadre du programme Villes et villages fleuris. La commission embellissement et nos services techniques 

mettent tout en œuvre pour que la commune se montre sous ses meilleurs atours. Pour une 2ème fleur… ? 

 

Diagnostic de l’école 

Nous en étions restés à un coût entre 10 et 11 millions d’euros TTC. Devant l’énormité de la somme, nous 

avons demandé à notre bureau d’étude de nous proposer une alternative qui serait de garder le bâtiment 

de restauration. Nous arrivons ainsi à un montant TTC d’un peu moins de 8 millions, ce qui reste très élevé. 

Le bureau d’études conclue ainsi son rapport définitif : 

« L’établissement n’est pas aujourd’hui hors d’usage, mais sa pérennité questionne à moyen terme. Il 

apparaît encore en mesure de répondre quelques années aux besoins, même si des investissements de plus 

en plus importants sont à envisager passer 5 ans si l’exploitation du bâtiment doit être poursuivie.  

Pour autant, quelle que soit la décision quant à la stratégie d’intervention, des travaux pour conserver une 

exploitation et un usage optimal du bâtiment seront indispensables. Ils concernent prioritairement la mise 

en place d’une détection incendie dans les combles et d’un renouvellement d’air convenable. La remise en 

état de la ventilation du faux comble reste également à prévoir rapidement ». 

Nous allons nous rapprocher d’un autre bureau pour avoir un 2nd avis. 

Ce sera ensuite à la prochaine équipe de prendre le relai sur ce sujet impératif et compliqué. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Quelques travaux réalisés 
- Bardage de la salle des fêtes  

 
- Installation de WC publics à côté de l’espace tram 

 
- Mise sous surveillance de l’église (aucun déplacement structurel) 
- Installation du plateau surélevé rte de Tigy 

 
- Installation d’une pergola sur le terrain de pétanque 

 
 
 



Quelques gros chantiers à venir 
- Installation de panneaux photovoltaïques sur le toit des ateliers 
- Installation de la géothermie au centre culturel Maugerie Petit Pierre 
- Création de la piste cyclable Tigy/Vienne 
- Site communal en https 
- Travaux de voirie ZA de St Germain 

 
 
Carrefour des Prateaux 
Le carrefour des Prateaux sera réaménagé comme suit. Les travaux auront lieu cet été. Tous les riverains 
ont été réunis, début février 2025, par le Conseil Départemental pour voir avec eux l’organisation qui serait 
la moins gênante. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Place de l’église 
Après un micro-trottoir début février, plusieurs ateliers conduits par le bureau d’études Citadia avec des 

citoyens associés et des élus, de février à mars, une réunion publique, donc ouverte à tous les Viennois, 

s’est tenue le 24 avril. 

Le projet d’aménagement retenu serait le suivant (« serait », car il sera réexaminé par le prochaine équipe 

qui sera seule à même de décider) 

 

 



Sécurité civile 

- Exercice crue de Loire 

Dans le cadre d’une simulation d’une crue de Loire début décembre 2024, la commune a réalisé un 

inventaire des moyens mutualisables en cas de crise : moyens matériels à notre disposition, communaux et 

privés, capacité d’accueil de sinistrés (28 Viennois se sont portés volontaires pour accueillir des sinistrés), 

moyens humains (en plus du personnel communal, nous pouvons compter sur l’appui des 70 membres de 

la Réserve Communale de Sécurité Civile) 

Nous avons procédé nous-mêmes à un exercice dont l’objectif était de vérifier en combien de temps nous 

pouvions réaliser l’accueil de sinistrés. 

- Formations 

Deux formations ont été proposées aux réservistes : Aide et écoute psychologique simplifiée et Equipier de 

1ère intervention 

 
 

 

Révision du PLU 

La révision du PLU en est à sa phase de réalisation des différents zonages (U, UB, N, A, …) avec leur 
règlement associé. Cette phase est particulièrement délicate et assez compliquée car depuis la réalisation 
de notre PLU actuel, beaucoup de choses ont évolué et nécessitent de bien les prendre en compte. 
Cette phase est la dernière avant de passer à la validation de la totalité de cette révision. Celle-ci sera 
réalisée par les différents organismes responsables du contrôle des documents (appelées les PPA 
Personnes Publiques Associées) qui comprennent en particulier les services du département. 
Suite à cette validation, une enquête publique sera organisée permettant à chaque citoyen de donner son 
avis sur ce projet de PLU.  
Après l’enquête publique, le conseil municipal validera le nouveau PLU qui deviendra alors opérationnel. 
Ceci devrait pouvoir se réaliser au 1er trimestre 2026. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Fresque Petit Pierre 

Elle a été inaugurée le 28 mai sous le haut patronage de Mme la Préfète Sophie Brocas, en présence des 
maires des communes voisines, de Laurence Bellais (Vice-Présidente du Conseil départemental), Gérard 
Malbo (conseiller départemental) et de très nombreux Viennois. 
L’inauguration en elle-même a été suivie d’une conférence de J François Raffestin, puis d’un spectacle 
intitulé La mécanique de Petit Pierre 

 

 

 

 
 



Travaux de lutte contre les CVM 
Dans le cadre de la lutte contre les CVM, des travaux (changements de canalisations) seront réalisés à 
partir de la seconde quinzaine de juin et devraient durer jusqu’en octobre/novembre 2025 (environ 
400 000 euros) 
 

 
 
 
 


